

Die Glocken fliegen nach Rom - es wird wieder geratscht!

Am Karfreitag und am Karsamstag ziehen die Ratschenkinder wieder durch die Straßen um an das Leiden und Sterben von Jesu Christus zu erinnern.

Wir hoffen wieder auf viele Wimpassinger die uns dabei unterstützen!

Jung und Alt ist Willkommen.

Falls jemand keine Ratsche hat, werden wir bestimmt eine für euch finden.

Wir treffen uns am Karfreitag mit Ratsche beim Tennis-Platz Parkplatz.

Für Fragen und weitere Auskünfte stehe ich euch gerne zur Verfügung.

freue mich auf euch und die Osterzeit!

Stefanie Pluschkovitz 0676 744 98 45

Treffpunkt: Karfreitag 29. März 2024

Am Tennis-Parkplatz um 5:50

